



TIPPS ELEMENTARY SCHOOL



ESCUELA DE TÍTULO I

FELICIA THOMAS, DIRECTORA

Abril de 2024

Fechas importantes

- 29 de mar. Feriado por Viernes Santo
- 5 de abril Las tarjetas de calificaciones van a la casa
- 15 de abril Feriado estudiantil y del personal
- 16/17 de abr. Prueba STAAR – 3.^{ro}/4.^{to}/5.^{to} grados
- 23/24 de abr. Prueba STAAR – 3.^{ro}/4.^{to}/5.^{to} grados
- 25 de abril Noche de ir a Chick-fil-A: De 4 a 7 p.m.
- 30 de abril Los informes de progreso van a la casas:
Periodo de 4.^{as} nueve semanas
- 1.^{ro} de mayo Excursión de 2.^o grado: El zoológico
- 2 de mayo Excursión de Kindergarten: Granja Dewberry
- 3 de mayo Excursión de 1.^{er} grado: *Oil Ranch*
- 3 de mayo Último día de almorzar con los padres
- 6-10 de may. Semana de celebración al personal
- 7 de mayo Noche F.A.M.E.: De 5:30 a 7:00 p.m.
- 7 de mayo Excursión de 5.^o grado: Acuario del centro de la ciudad
- 8 de mayo Excursión de 3.^{er} grado: Museo de los niños
- 10 de mayo Excursión de 4.^o grado: Parque Histórico *George Ranch*
- 27 de mayo Feriado por el Día de los Caídos
- 28/29 de may. Día de competencias: Más datos por venir
- 31 de mayo Último día de clases: Las tarjetas de calificaciones se envían con los alumnos.

Aviso a los padres – Título I

Como padres de estudiantes de una escuela que recibe fondos de Título I, las leyes federales les permiten a ustedes solicitar información sobre la certificación, títulos universitarios y maestrías de los docentes de sus hijos. También pueden pedir informarse sobre la preparación del asistente que brinde servicios directos a sus hijos. Si desean recibir esta información, contáctense con el Departamento de Recursos Humanos de Cypress-Fairbanks ISD al 281-897-4099.

El rincón de la directora

Estimados padres de familia y tutores legales:

Nos estamos aproximando al final de otro año escolar y quiero disponer de un momento para expresar nuestra sincera gratitud por el firme apoyo que ustedes nos han brindado durante toda esta jornada. Su compromiso, aliento y dedicación a nuestra comunidad escolar han marcado una verdadera diferencia en la vida de nuestros estudiantes y personal.

Al mirar los meses que faltan del año escolar, me alegra anunciarles que estamos formando un Comité del Patio del Recreo que se encargará de mejorar nuestros espacios recreacionales exteriores. El bienestar y la diversión de nuestros estudiantes durante su hora de recreo son primordiales y creemos que la participación de los padres garantizará que nuestro patio de recreo o áreas de juego reflejen las necesidades y las preferencias de nuestra comunidad. Muy pronto les daremos a conocer más detalles sobre cuando se realizará la primera reunión del comité y cómo ustedes podrían participar.

Además, me gustaría hacer extensiva una invitación a nuestra próxima reunión del CPOC (Comité de participación de la comunidad y los padres de familia) a realizarse el 20 de mayo de 2024, de 4:00 a 4:45 p.m. Esta reunión les dará la oportunidad de compartir sus valiosas opiniones y sugerencias sobre cómo podemos continuar mejorando nuestro ambiente escolar. Sus voces son muy importantes para dar forma al futuro rumbo de nuestra escuela y nosotros valoramos mucho sus opiniones.

Trabajemos juntos, mano a mano, para garantizar que terminemos este año escolar de la mejor manera. Su apoyo constante es parte continua de nuestro éxito y estoy segura de que trabajando juntos, lograremos grandes cosas para nuestros estudiantes.

Gracias una vez más por su compromiso y dedicación. Esperamos verlos en los próximos eventos y reuniones.

Con mis mejores saludos,
Sra. Thomas, Directora

Incentivos para la asistencia

Todos los estudiantes que tengan asistencia perfecta pueden ser elegidos para participar en la rifa mensual de una bicicleta. Hasta ahora hemos tenido seis ganadores y nuestra próxima rifa será el 1.º de abril de 2024. Asegúrense de que sus hijos vengán a la escuela todos los días para que puedan participar en la rifa de la bicicleta.

Cumpleaños en la marquesina

Celebren el cumpleaños de sus hijos en nuestra marquesina digital. El costo por anuncio es \$10.00 y puede comprarse en *School Cash*. Los anuncios se pasarán por una semana, unos días antes y después del cumpleaños.

Recuerden que debemos recibir el pago de su aviso 5 días antes del cumpleaños para garantizarles un lugar en la marquesina.

Debido a las obras de construcción a realizarse durante el verano, las ventas del aviso se cerrarán el 17 de mayo de 2024. Volveremos a anunciar los cumpleaños en agosto.



Reemplazo de las tarjetas para el almuerzo y el autobús

Los padres podrán pagar por el costo del reemplazo de las tarjetas de identificación para el almuerzo y el autobús en *School Cash*. Hay dos opciones. Pueden escoger reemplazo de la tarjeta del autobús (*Bus Tag Replacement*) o reemplazo de la tarjeta del almuerzo (*Lunch Tag Replacement*) a un costo de \$5.00 cada una. Todos los estudiantes deben tener una tarjeta para poder abordar el autobús.

Pago de libros perdidos de la biblioteca Opción en School Cash

Para hacer que los pagos por libros perdidos de la biblioteca sea más fácil para nuestras familias, ahora tendrán la opción de pagar por *School Cash*.

Hay un formulario que puede ser llenado por el estudiante junto con la cantidad que ustedes están pagando. Esto elimina el envío de efectivo a la escuela y ofrece opciones de pago con tarjetas de crédito o débito. Si sus hijos deben alguna suma, envíen un correo electrónico a: tipps@cfisd.net y el nombre de su hijo se adjuntará al formulario permitiendo que ustedes puedan pagar por los libros perdidos.

Si el libro perdido es encontrado y devuelto a la biblioteca, el reembolso se podrá tramitar fácilmente en *School Cash*.

Página web de la Escuela Tipps

Visiten la página web de la escuela ingresando a: www.cfisd.net/Tipps

Encontrarán mucha información de nuestra escuela, incluyendo al calendario y los boletines escolares.

Sígannos en los medios sociales



Facebook - @tippselementarycfisd



Twitter - @TippsElementary

Noticias sobre la colecta de fondos

Gracias a todos los que participaron en la colecta de fondos de obras de arte. Los pedidos se entregarán en abril. Las ganancias obtenidas serán utilizados en comprar materiales y/o suministros adicionales para el Programa de Arte de la Escuela Tipps.

Lección de PBIS para la casa

La lección de este mes se enfoca en “Estar siempre seguros en la casa”.

Los estudiantes deben leer con su familia lo siguiente:

- Aprende tu nombre, dirección y el teléfono de tus padres.
- No le abras la puerta a desconocidos.
- Por tu seguridad, no te acerques a las cosas de las que tus padres te han pedido que te alejes.

Estrategia R.O.A.R.

R: de Responsable

O: de Orgulloso

A: de estar Atento

R: de ser Respetuoso

Ya viene la renovación del verano

Este verano, la Escuela Primaria Tipps pasará por trabajos de renovación. Nuestra escuela estará cerrada para todos los visitantes a partir del lunes 3 de junio de 2024. Es muy importante que ustedes recojan todas las pertenencias de sus hijos, como la última tarjeta de calificaciones, las chaquetas, las loncheras, etc., antes de que nuestra escuela se cierre.

Algunos proyectos se iniciaron durante las vacaciones de la primavera. Estamos cambiando el techo y ya se inició el trabajo en los baños del pasillo principal. Compartiremos más información a medida que se acerque la fase de construcción.

Preinscripción para el año 2024-2025 Prekínder y Kindergarten

La preinscripción para los estudiantes que ingresen a Prekínder o Kindergarten para el año escolar 2024-2025 se abrirá del 8 al 12 de abril de 2024. Este proceso solo se hará en línea.

Visiten: www.cfid.net/CFISDregister

Si tienen alguna pregunta, contáctense con nuestra recepción al 281-345-3350.

Noticias de la biblioteca

Debido a los trabajos de construcción/renovación que se realizarán durante el verano, **el 15 de abril no se podrán sacar libros de la biblioteca**. Recuerden que deben devolver los libros que han sacado de la biblioteca, para que puedan ser empacados y guardados durante el verano.

Si sus hijos deben dinero por un libro perdido, pueden pagarlo en línea en el portal de pagos de *School Cash*. Si desean ser enlazados con la opción de pagar en línea por libros perdidos, sírvanse contactarse con la recepción de la escuela.

No se olviden de que el 27 de abril y el 25 de mayo, de 1:00 a 3:00 p.m. la Biblioteca Móvil estará abierta para sacar libros. El lugar es el Centro Comunitario de Glencairn ubicado en la calle Kieth Harrow Blvd. frente a la Escuela Primaria Lieder. Esta es una excelente manera de seguir leyendo y explorando libros nuevos.

La Feria del Libro de la Primavera está programada del 2 al 10 de mayo. La Sra. DonLevy compartirá más información conforme se acerque la fecha.



vengan a la escuela la mañana de la actividad para que podamos escanear sus licencias de conducir emitidas por el estado con nuestro sistema RAPTOR y entregarles una identificación de chaperones de excursión. Este es un procedimiento estandarizado para garantizar la seguridad de todos los estudiantes que están bajo nuestro cuidado. (Nota: no se aceptará escanear identificaciones que aparezcan en un teléfono).

Se espera que los chaperones acompañen a su grupo asignado de estudiantes durante toda la duración de la excursión, siguiendo el itinerario designado y confirmando que se adhieren a todas las reglas de seguridad. Su presencia y orientación son invaluable para realzar la experiencia educativa de todos nuestros estudiantes fuera del salón de clase.

Sírvanse notar que, si bien apreciamos el entusiasmo de los hermanos menores, les pedimos que estos no acompañen a los chaperones durante las excursiones escolares. Nuestro enfoque durante estas salidas está en los estudiantes y sus experiencias de aprendizaje y queremos garantizar que los chaperones puedan dedicar toda su atención a los estudiante que están supervisando.

Trabajando juntos para cumplir con estas expectativas, podremos garantizar que nuestras excursiones no sean solo educativas sino también seguras y placenteras para todos los participantes. Agradeceremos su colaboración en este tema.



Expectativas para los chaperones de las excursiones escolares

Como parte de nuestros esfuerzos para garantizar la seguridad y el bienestar de todos los estudiantes durante las excursiones escolares, me gustaría detallar nuestras expectativas para los chaperones. Si están interesados en ser voluntarios como chaperones en alguna de nuestras próximas excursiones escolares, les agradeceremos que